

LA CLUSAZ Un bowling inauguré en haut du village



→ L'activité n'existait pas dans la station. À la fermeture du supermarché du haut du village, le groupe hôtelier PVG a repris le fonds de commerce avec l'idée de proposer une nouvelle activité. L'idée d'un bowling, fort de quatre pistes, est vite apparue. « Nous souhaitions mettre en place une activité de loisirs pouvant se pratiquer aussi bien en après-ski que le reste de l'année, et en groupe pour les familles, les séminaires... », explique Olivier Pollet-Villard, directeur de PVG, qui a investi 500 000 euros dans le projet. Le bowling est géré par Pierrick Charignon et compte quatre employés.